



Wenn der jüngere Bruder 50 wird

## Description

### Meditation

Gott aller Lebensgeschichten und Lebensläufe!

Ich war zur Geburtstagsfeier meines Bruders eingeladen.  
Viele Gäste waren gekommen,  
um mit ihm die 50 Jahre seines Lebens zu betrachten und zu feiern.

Anhand von Bildern aus alten Zeiten  
liefen die Stationen seines Lebens ab.  
Auf einigen Bildern konnte ich mich selbst entdecken.  
Da spürte ich:  
Diese Feier ist zu einem Teil auch meine Feier.  
Die 50 Jahre seines Lebens bin ich mitgegangen,  
einmal näher bei ihm, einmal weiter von ihm entfernt.

Die Ereignisse und Erlebnisse dieser langen Zeit  
waren Gaben aus deiner Hand.  
Die Augenblicke seines Lebens  
waren Spuren deiner Gegenwart und Führung.  
Es machte mich froh,  
dass er sein Leben so vor deinem Angesicht sehen konnte.  
Ich durfte teilhaben an der Ruhe,  
die von dieser Überzeugung ausgeht.

Mir wurde klar:  
Es sind die Geschwister,  
die am längsten miteinander leben.  
Mütter und Väter sterben früher;  
Ehepartner lernt man erst kennen,  
wenn ein Teil des Lebens bereits gelebt ist;  
Kinder werden erst geboren nach einem Drittel des Lebens;  
und diese Kinder leben länger,  
als das eigene Leben währt.

Geschwister begleiten einander  
die längste Strecke des Lebens.

Und an den Geschwistern sehe ich am deutlichsten,  
wie alt ich bereits selbst geworden bin.  
Wenn der jüngere Bruder 50 wird,  
dann bin ich selbst noch älter.  
Ja, ja, ich weiß das, das ist nicht Neues,  
doch bei der Geburtstagsfeier habe ich es auch gespürt.

Mag das Leben 50 oder 60 Jahre dauern,  
mag es 80 oder 90 Jahre erreichen –  
halte du es, mein und unser Gott,  
in treuer Sorge und Liebe fest in deinen Händen.

HB

### Category

1. Allgemein

### Tags

1. Meditation